El Universal Sección: Portada, Metropoli

2023-10-24 03:41:08 752 cm2

Página: 1,16

\$86,785.68

1/3

## Lía Limón y Sandra Cuevas piden método transparente y piso parejo

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, confió en que el Frente Amplio impulse un método democrático para elegir al candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en tanto que la edil de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, urgió a las dirigencias del PAN, PRI y PRD a que haya igualdad de condiciones y unidad.

METRÓPOLI | A16

## ENTREVISTA LÍA LIMÓN Alcaldesa de Álvaro Obregón

## "ESPERO QUE SEA UN MÉTODO DEMOCRÁTICO Y TRANSPARENTE"

Confía en que el FAM defina a la brevedad un proceso que no sea simulación para la candidatura hacia la CDMX y así salir fortalecidos; "soy la más posicionada", afirma



## OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

al frente de Álvaro Obregón.

Asegura que está lista y preparada para encabezar la candidatura, pues ha gobernado con buenos resultados una alcaldía con grandes contrastes. Presume, sin dejar de reconocer a las otras mujeres que aspiran, que es la más fuerte y competitiva.

"Creo que soy la mujer más competitiva, creo que estoy bien evaluada, estoy bien en las encuestas, tengo con qué, tengo la experiencia de gobierno, la capacidad probada, el conocimiento del Ejecutivo, el conocimiento también de la Ciudad, no sólo como alcaldesa, también fui diputada local y, por supuesto, sí creo que soy la más posicionada. También destaco a mis compañeras que quieren participar en la contienda", asevera.

Lía Limón agradeció el respaldo que le dio Xóchitl Gálvez este domingo durante su informe de gobierno, y afirma que es tiempo de las

a alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, confía en que el Frente Opositor en la Ciudad de México defina, en los próximos días u horas, un método democrático, transparente y sin simulación para la elección de candidato o candidata a la Jefatura de Gobier-

no para 2024.

En entrevista con EL UNIVER-SAL, la edil descarta que haya dados cargados hacia algún aspirante, como Santiago Taboada, y detalla que la próxima semana solicitará licencia temporal a su cargo para buscar encabezar al Frente en las próximas elecciones y que, por ahora, no piensa en ningún plan B.

"Yo espero que no [haya dados cargados], pronto darán a conocer el método que se va a llevar a cabo. Espero que sea un método democrático, un método transparente, porque eso, sin duda alguna, nos va a hacer salir más fortalecidos", afirma la alcaldesa un día después de rendir su segundo informe de gobierno



El Universal Sección: Portada,Metropoli

2023-10-24 03:41:08 752 cm2

Página: 1,16

\$86,785.68

2/3

mujeres, pero de aquellas que no están bajo la sombra de un hombre.

"Es tiempo de mujeres que tengamos una agenda de género, mujeres que sepamos voltear a ver a las demás mujeres, mujeres que no pongan vallas ni echen gases lacrimógenos, sino que escuchen el grito desesperado de cientos de mujeres por los feminicidios, desapariciones, violaciones, sin duda alguna mujeres empáticas con otras mujeres y mujeres libres, que sepan tomar decisiones y no estén a la sombra de un hombre", puntualiza.

Al pedirle su punto de vista sobre el aspirante de Morena Omar García Harfuch, apunta que en Morena están tan agobiados y aplicados que tuvieron que poner a "un policía prianista de candidato" y recalca que la Ciudad de México necesita un cambio.

Sobre su gestión, indica que una de sus mejores satisfacciones durante estos dos años al frente de Álvaro Obregón (*Alvarito*, como lo llama de cariño) es haber mejorado la percepción de seguridad, el rescate de espacios públicos y, por supuesto, la reactivación de las estancias infantiles y todos los apoyos que ha dado a favor de las mujeres.

Comenta que ya se han abierto 30 estancias infantiles en Álvaro Obregón, y que gracias a las acciones a favor de la seguridad de las mujeres, se han reducido las violaciones 30% y los feminicidios 50%, "lo que es una gran noticia".

La alcaldesa resalta que le han entrado muy duro a la recuperación de los espacios públicos y deportivos, pues estos lugares no "tienen que ser chafas". Asimismo, comenta que han repavimentado mucho, lo equivalente a 87 canchas del Estadio Azteca; y subraya que en estos dos años se ha han reducido los delitos de alto impacto 32%, y se mejoró 18% la percepción de seguridad, por lo que sostiene que en "Álvaro Obregón ya te asaltan menos".

"Cuando yo agarré la alcaldía, venía de uno de los gobiernos peor evaluados en la Ciudad y ahorita somos de las alcaldías mejor evaluadas y eso tiene que ver con un esfuerzo constante, con un trabajo constante, con ser de suela y sudor, con recorrer las calles, con escuchar a los vecinos, con ser de calle y no de escritorio, y una alcaldesa de tiempo completo, porque también quiero decirte que estos dos años he concentrado todo mi capacidad y todo mi trabajo, sin distracciones, en Álvaro Obregón", asevera.

Cuenta que por esta misma razón solicitará licencia la próxima semana para concentrarse de lleno en su aspiración, sin descuidar a la alcaldía.

Por último, deja en claro que su paso por *Alvarito* le ha dado la experiencia necesaria para aspirar a gobernar la Ciudad.





Es tiempo de mujeres que tengamos una agenda de género, que sepamos voltear a ver a las demás mujeres, que no pongan vallas ni echen gases lacrimógenos..."



Creo que soy la mujer más competitiva, creo que estoy bien evaluada, estoy bien en las encuestas, tengo con qué, tengo la experiencia de gobierno, la capacidad probada"

752 cm2



